



Helena Ellis
Jahrgang 1966
Kosmetikerin und
Züchterin von Border Collies und English Springer Spaniels

Tiere begleiten mich, bis auf wenige Jahre als junge Erwachsene, schon mein ganzes Leben lang. Als ich dann selber Bäuerin war und kleine Kinder hatte, war Arco, ein Border Collie/Labrador-Mix, immer an meiner Seite.

Einen langersehnten Traum konnte ich mir aber erst 20 Jahre später, in einem neuen Lebensabschnitt, erfüllen. Mit meinem Mann reiste ich nach England, zu seinen Eltern. Dort trafen wir Jessy, meine erste Border Collie Hündin mit Stammbaum. Wenig später kam dann auch der erste English Springer Spaniel dazu.

2013 startete ich in loser Folge die Ausbildung Zucht bei der SKG, habe viele Kurse und Seminare besucht und bin aktiv in der Hundeschule.

Im Moment haben wir 3 angekörte Zuchthündinnen. Mein grosses Ziel ist es, den zukünftigen Welpenbesitzern, kleine, gut sozialisierte Persönlichkeiten, mit einem gut gefüllten Rucksack an positiven Erlebnissen mitzugeben.

Nach einigen Umwegen bin ich 2018 zum KV Wasseramt gekommen. Die Atmosphäre auf dem Hundepplatz gefiel mir von Anfang an! Abwechslungsreiches, alltagstaugliches Training in der Plauschgruppe, genaues arbeiten in den Sportgruppen und überall mit Lob und viel Freude an der Sache! So soll Hundeausbildung sein!

Ich freue mich, ab April die Plauschgruppe am Donnerstag zu übernehmen und im Anschluss meine Hunde im Rallye-Obedience fördern.

Zeitgleich im April starte ich mit der Ausbildung zum Gruppenleiter bei der IGKO und bin gespannt auf diese neuen Herausforderungen!